
bajando bien, nos están saliendo
bien las cosas y lo que pretende-
mos es que con nuestro juego po-
damos ayudar al equipo. Ahora,
creo que vamos por el buen ca-
mino, por el que debemos seguir.
–Después del comienzo de Liga,

¿qué mensaje lanzaría a la afi-

ción blanquivioleta?

–A los aficionados tan solo les pue-
do decir que estén tranquilos, aun-
que también comprendo que es
complicado que mantengan esa
tranquilidad, pero nosotros es-
tamos trabajando bien, somos
conscientes de que es una Liga
dura, pero nuestro único objeti-
vo es el ascenso y, poco a poco, con
trabajo, irán llegando los buenos
resultados.
–El Real Valladolid cuenta con

una gran plantilla, ¿os falta ju-

gar como un equipo?

–Efectivamente, en las filas del
Real Valladolid contamos con una
gran plantilla, una de las mejo-
res del campeonato y estoy segu-
ro que, poco a poco, se irá per-
feccionando nuestro juego. Hay
que tener en cuenta que siempre
existe un periodo de adaptación,
que esperamos sea más bien cor-

to y ya lo haya-
mos supera-

do en estos dos partidos que he-
mos perdido recientemente.
–Este fin de semana se enfren-

tan al Málaga B. ¿Cómo ve ese

encuentro?

–Como se suele decir, en esta ca-
tegoría no hay rival pequeño, co-
mo ya lo vimos la última jorna-
da en el José Zorrilla cuando ca-
ímos derrotados ante el Nástic,
un equipo que vino a encerrarse
en su área, que tuvo dos ocasio-
nes, pero que al final se llevó el
partido y los tres puntos. Por eso,
nosotros no podemos relajarnos
en ningún momento y debemos
entregarnos al 100% para ganar
a cualquier equipo.
–Según la opinión de los aficio-

nados, se está convirtiendo en

una sorpresa positiva por el buen

juego que está desarrollando.

–Yo solamente pienso en trabajar
lo máximo posible en todos los
encuentros que disputo, siempre
con el objeto de crecer como fut-
bolista. No se pueden bajar los
brazos ya que ésta es la única ma-
nera en la que nos lleguen los bue-
nos resultados.
–¿Ha notado diferencias entre el

club en el que jugaba la tempo-

rada pasada, el Pontevedra, y el

Real Valladolid?

–Lo que he podido percibir
en el Real Valladolid es

que aquí hay más
capacidad para

realizar cosas.
Contamos
con buenas
instalacio-
nes, aun-
que esto no

quiere decir que en el Ponteve-
dra se hagan mal las cosas, allí se
trabajaba con mucho cariño y se
ponían todas las ganas. Aquí hay
mayor poder económico y más
apoyo social. El Valladolid es un
equipo de Primera División que
está aquí de forma circunstan-
cial, pero que no tardará en estar
de nuevo en la máxima categoría.
–Usted es un jugador joven, ¿su

objetivo, en un futuro, es conti-

nuar su carrera futbolística en el

Real Valladolid?

–Cuando el Real Valladolid se fi-
jó en mí lo hizo para que perma-
neciese varios años aquí, por lo
que yo estoy agradecido y a muer-
te con el equipo, y mi objetivo, sin
duda alguna, es subir al Vallado-
lid a Primera División este año.
Y verdaderamente, con la planti-
lla que hay y con el proyecto que
se está haciendo, creo que sere-
mos un equipo a tener en cuenta.
–¿Qué otros equipos estarán arri-

ba al final de la temporada junto

a vosotros?

–Hay varios equipos que se han
reforzado bastante bien y que es-
tán esperando alcanzar la Pri-
mera División, pero yo, con tal de
ser uno de los tres equipos que
consiga el ascenso, me da igual
el conjunto que nos acompañe;
no me interesan lo demás.
–¿Qué jugadores veteranos le han

ayudado a asentarse a su llega-

da en el equipo?

–Bueno, la verdad es que el am-
biente es bueno. Pero jugadores
como Marcos o Víctor, con una
gran experiencia, te ayudan mu-
cho en los encuentros.
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«Contamos con una 
de las plantillas más
completa de la Liga»

F Nombre 

José Luis Sánchez

Capdevila

F Nombre que luce 

en la camiseta

Capdevila 

F Dorsal

11

F Fecha 

de nacimiento 

12-02-1981

F Lugar

Zaragoza

F Estatura

1,80 m.

F Peso

72 kg.

F Internacional

No

F Partidos jugados 

(2005-2006)

4

F Titular

4

F Goles (2005-2006)

0

SUS DATOS

«Yo estoy agradecido 
al Real Valladolid 
por fijarse en mí»

vila
FF VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR


